

# La Biblioteca Jacobea reúne 150 libros en el último año y suma 6.000

Los textos de relatos de peregrinos ganan peso en las dependencias de la asociación jacobea en el monasterio de San Zoilo

:: CÉSAR CEINOS

**CARRIÓN.** La biblioteca de los Amigos del Camino de Santiago cuenta desde hace varios años con más de 6.000 volúmenes relacionados con las rutas de peregrinaje a Compostela, pero no se queda anclada en el pasado. Sigue recibiendo obras, sigue viva. En sus estanterías descansa una copia facsímil de Códice Calixtino publicado en el siglo XII, pero también las novedades editoriales.

Para celebrar el Día del Libro, abre durante tres jornadas (hasta hoy) las puertas de su centro cultural, que se ubica en el monasterio de San Zoilo de Carrión de los Condes. Los primeros curiosos, además de ver el claustro plateresco del edificio, pudieron ojear los 150 libros que han recibido en el antiguo cenobio benedictino a lo largo de los últimos doce meses, según explicó el presidente de la entidad, Ángel Luis Barreda. Asimismo, se llevaron de regalo una guía de Palencia por entrar en este pun-



Cuentacuentos y visitante a la Feria del Libro. :: CÉSAR CEINOS

to de referencia para cualquier amante del Camino de Santiago o estudiante de los itinerarios culturales que llegan a la plaza del Obradoiro.

De los nuevos textos, Barreda destacó la importancia que tiene actualmente la edición de relatos creados a partir de hacer la peregrinación. «Hace unos años, la mayoría eran guías para los caminantes, pero ahora, las expe-



riencias personales han sobrepasado a la información», destaca.

No obstante, cualquier visitante tiene la posibilidad de centrar su paseo por la biblioteca, que está dividida en dos salas –una de ellas decorada con pinturas del siglo XIX–, en el aspecto de la ruta que desee, desde el turismo o el arte a la vida del apóstol Santiago y la historia general de las peregrinaciones. El fondo bibliográfico, que cuenta con libros en alemán, francés, holandés, inglés, italiano o portugués, está dividido en 22 apartados creados ‘sui generis’ para esta colección.

La cita incluyó la proyección del audiovisual ‘Grandes bibliotecas del mundo’ y la actividad infantil ‘Las aventuras del capitán Barlovento’, que divirtió a un buen número de niños durante la tarde del sábado.

De manera paralela, los Amigos del Camino han organizado por tercera vez la feria del libro jacobea, que, como la biblioteca, permanece abierta todavía hoy de 11:00 a 14:00 horas, en horario de mañana, y de 17:00 a 20:00 horas, por la tarde. En este caso, han montado los puestos en el patio de los jesuitas de San Zoilo, lugar que sucede a la plaza del Marqués de Santillana como punto de celebración del mercadillo. El Camino de Santiago es uno de los temas más recurrentes de los manuales a la venta a un precio que va desde un euro a los 25 euros, pero también aparecen textos de Carrión de los Condes –como ‘El monasterio de San Zoilo’, de Martín Ramírez de Helguera–, de la provincia de Palencia e, incluso, novela negra.